



「思いやり」の始良小 あいらっ子だより



始良市立始良小学校
令和7年度10月号

運動会の応援、ありがとうございました！

校長 山田 吉夫

10月19日は、天気にも恵まれ、第46回秋季大運動会を予定どおり開催することができました。大変御多用な中、子供たちの応援に駆け付けてくださった御家族、御来賓の皆様方に心より感謝申し上げます。お陰様で、子供たちは練習の成果を十分に発揮し、一人一人が集中して全ての競技や演技を披露することができました。子供たちにとっても、思い出に残る運動会になったと思います。

運動会の練習が本格的に始まった9月24日、応援団の結団式がありました。「自分から進んで応援団になった人？」と尋ねたら、全員が手を挙げたので、本当に頼もしい子供たちだなあと感心しました。校長室に遊びに来る子供たちも、目を耀かせながら赤白の組み分けや表現運動について詳しく教えてくれました。子供たちみんなが、運動会を本当に楽しみにしている様子が伝わってきました。

しかし一方で、「運動会はあまり好きじゃない。」とつぶやく子供も何人かいました。ある子供からそれを聞いた時、何と言って励まそうかと迷っていると、「でも、家族が期待しているから運動会はがんばる。」と続けてくれたことで、とても救われたような気持ちになりました。やはり、運動会は学校行事の中でも特別な意味をもつ行事なのだ改めて感じました。

今年は10月に入っても30℃を超える真夏日が続き、練習も簡単ではありませんでした。運動会当日も、とても過ごしやすい天気とは言えませんでした。かけっこや短距離走、集団行動や表現運動、応援合戦など、どの種目にも集中して取り組んでいる子供たちを後押ししていたのは、紛れもなく家族の応援だったと思います。これほど家族に支えられて、子供たちがいつも以上に力を発揮する学校行事は、他に無いのではないかと思います。運動会がもつ特別な意味の一つは、“家族の絆”なのではないかと思いました。



6年生「親子綱引き」～二つの円陣～

今年の運動会を開催するに当たり、10月5日の愛校作業で学校をきれいに整備してくださったPTA環境安全部と保護者の皆様方、運動会前日まで会場設営に御協力くださったPTA保体部、思いやり部の皆様方に改めて感謝申し上げます。また、いつも“子供たちのために”という思いで、あらゆる機会に御支援・御協力くださっている全ての保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。

さて、2学期も折り返し地点に差し掛かりました。運動会が終わった後、急激に気温が下がったため、慌てて衣替えをされた方も多いのではないのでしょうか。ようやく秋らしく過ごしやすい季節になってきたので、これから更に学習活動も充実してくると思います。

早速ですが、11月1日（土）～7日（金）は、「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」です。本校においても、11月4日（火）～6日（木）の2校時～4校時を学校参観日に設定しています。この3日間は、誰でも自由に子供たちの学習活動を参観することができます。ぜひ、御家族で学校にお越しください。

「一人一人が心を燃やせ みんな輝く 運動会」 感動いっぱいの日になりました

会場からの温かい歓声を受けて、練習の成果を十分に発揮した一日。児童一人一人が主役になって、キラキラ輝く姿をたくさん見せてくれました。



心を燃やして
応援団



1・2年「体幹トレーニング～Mela」



かけっこ・短距離走



3・4年「表現運動～クスシキ」



1・2年 大玉転がし



5・6年「集団行動～チャレンジ」



3・4年「台風の日」



全校種目「大玉おくり」



5・6年「綱引き」



6年「親子綱引き」

紅白対抗リレー



PTA思いやり部による緑門設置



金管バンドも校歌などの演奏で盛り上げてくれました。

がんばっています あいらっ子! ～各種コンクール受賞者紹介～

【地区社会科作品コンクール】

特選	3年	5年
	5年	
入選	3年	4年
	5年	6年
	6年	

始良小学校ブログ 随時更新中です。

学校の様子の紹介やお知らせなど、定期的に更新しています。ご覧ください。



安全で美しい環境に～ご協力に感謝します

雨天で延期になっていました愛校作業が10月5日（日）に行われました。校庭の除草、側溝の泥上げなど朝早くからの作業のおかげで、学校がとてもきれいになりました。

また、2年生焼き芋用の薪の準備もしていただき助かりました。安全で美しい環境づくりへのご協力に感謝します。



☆ 実りの秋を満喫～稲刈り～ ☆

10月5日（日）、稲刈りを行いました。今回は、安全面も考慮し、5年生を中心にしたの希望者による参加となりましたが、参加した児童はまだまだ残暑の厳しい中、汗をいっぱいかきながら、稲刈りを楽しんでいました。稲刈り後も田んぼに落ちている稲穂を拾う子どもたちの姿が見られ、お米一粒一粒の大切さを感じていたようです。準備や当日の指導などをしてくださったPTAの皆様、ありがとうございました。



11月～1月の主な行事予定

★ 現時点の予定であり、変更になる場合もあります。

- 11月1日（土）～7日（金）
地域が育む「かごしまの教育」県民週間
- 11月4日（火）～6日（木）
学校参観日（2～4校時）
- 11月4日（火）全学級道徳授業（2・3校時）
- 11月6日（木）市小中学校合同音楽会（4年生）
- 11月8日（土）土曜授業日
- 11月13日（木）市陸上記録会
スクールカウンセラー来校
- 11月14日（金）芸術鑑賞会
- 11月15日（土）PTAバザー 校区文化祭
- 11月19日（水）20日（木）6年修学旅行
- 11月21日（金）6年休養措置日
- 11月26日（水）27日（木）5年生宿泊学習
- 11月28日（金）5年休養措置日
- 12月4日（木）縄跳び大会・学級PTA
- 12月18日（木）スクールカウンセラー来校
- 12月24日（水）2学期終業式
- 1月8日（木）3学期始業式
- 1月10日（土）土曜授業日
- 1月13日（火）鹿児島学力・学習状況調査(5年・理)
- 1月14日（水）鹿児島学力・学習状況調査(5年・算)
- 1月20日（火）重富中・帖佐中入学説明会（予定）
- 1月23日（金）校内持久走大会
- 1月28日（水）新1年入学説明会・体験入学
- 1月29日（木）4年生半成人式

☆ かごしまの教育県民週間 ☆

11月1日から7日は「かごしまの教育県民週間」です。本校では、下記の日程で学校参観日をしています。どうぞ子どもたちの生き生きと学ぶ姿をご覧になってください。

期日： 11月4日（火） 5日（水） 6日（木）

時間： 9：45～12：20（2～4校時）

○ 道徳授業参観 11月4日（火） 2・3校時

○ 6年租税教室 11月6日（木） 2校時